

# Salemer Bürgerverein

## Aus Freude an Begegnung



Liebe Freunde und Mitglieder des Salemer Bürgervereins,

wenn ich bei einer Tasse Tee im adventlich geschmückten Zimmer sitze, habe ich ein wenig Muße über das vergangene Jahr nachzudenken. Was hat es uns gebracht? Es ist alles teurer geworden, und wir alle sorgen uns darum, was wird die Zukunft uns wohl bringen? Wie stark ist die Bedrohung eines Krieges? Werden wir im neuen Jahr noch in gewohnter Weise Weihnachten feiern können, sind alle Freunde und Familienmitglieder noch dabei? Zum Glück wissen wir es nicht, und es liegt an uns, dass wir besonders diese Advents- und Weihnachtszeit bewusst genießen.

Wir vom Bürgerverein bemühen uns etwas Licht und Freude in euren Alltag zu bringen, und haben bei etlichen Events während des vergangenen Jahres mit euch Spaß gehabt.

Für das neue Jahr haben wir schon einiges für euch geplant. Am 11. Januar treffen wir uns in der Scheune ab 11 Uhr in gewohnter Weise zum Zuprosten.

Am 17. Januar ab 10:00h möchten wir eure Tannenbäume abholen, und die dann gemeinsam mit euch am 24. Januar verbrennen. Nähtere Info folgt noch.

Unsere Jahreshauptversammlung mit Grünkohlessen findet am 14. März statt.

Auf der letzten Mitgliederversammlung hatten wir uns darauf geeinigt den Jahresbeitrag auf 8 Euro zu erhöhen, und bitten euch den Betrag auf unser Konto DE50 2006 9177 0003 3094 01 zu überweisen, oder direkt bei mir im Wiesengrund 4 vorbei zu bringen.

Im Namen des Vorstands wünsche ich euch ein schönes Weihnachtsfest, sowie ein glückliches, gesundes neues Jahr.

Herzlichst, eure Angelika Schultz-Berndt